



CNT Syndicat des travailleuses et travailleurs de l'éducation 75

37 bis rue des 3 bornes, Paris.

Contact : educ.rp@cnt-f.org

Face à l'agression impérialiste à Caracas, soutien à tous les peuples du Venezuela

Le Syndicat des Travailleurs.ses de l'Éducation 75 appelle à se rendre aux différentes mobilisations en soutien au peuple vénézuélien dont la capitale a été bombardée samedi 3 janvier au petit matin.

Parmi les dizaines de personnes tuées au cours de l'attaque, toutes n'étaient pas des militaires. Au moins deux civiles sont mortes au cours de cette agression impérialiste menée par les Etats-Unis d'Amérique. Rosa Elena González avait 78 ans. Yohanna Rodríguez Sierra avait 45 ans. Nous n'oublierons pas. Nous ne pardonnerons pas.

Nous appelons également à la libération du président Nicolás Maduro et de Cilia Flores, son épouse, tous deux enlevé.e.s par les forces armées U.S et emprisonné.e.s à New York. Nous pensons que, s'ils devaient être jugé.e.s, ils ne pourraient l'être que par le peuple vénézuélien qui est seul légitime à leur demander des comptes.

Le mépris du gouvernement étatsunien pour les peuples du Sud mais aussi pour tout ce qui ne sert pas ses intérêts

financiers a au moins le mérite de s'afficher clairement. Donald Trump a ouvertement déclaré que les Etats-Unis allaient récupérer leur pétrole. Pourtant celui-ci est présent dans le sous-sol vénézuélien. Il a même parlé de diriger le pays (« run the country ») ...

Et aujourd'hui il menace la Colombie, Cuba, le Mexique, le Groenland...

Par tous les moyens, l'impérialisme de Washington cherche à se maintenir face à ses concurrents. Il n'hésite pas à passer à l'offensive si cela signifie sauvegarder ses intérêts et asservir les peuples sous la botte capitaliste.



Syndicalistes internationalistes, anticapitalistes, antimilitaristes et anticolonialistes, nous nous opposerons toujours à tous les impérialismes.

Nous affirmons notre soutien aux peuples du Venezuela, de Maracaibo au delta de l'Orénoque en passant par Caracas. Soutien aux travailleur.se.s de ce pays qui ne souhaitent pas se voir gouverner par les Etats-Unis d'Amérique. Yankees, go home ! ¡Que se vayan al carajo imperialistas ! Que crèvent le capitalisme et son monde de guerre.